

NordArt 2024

©www.nordart.de



Dominik Schmitt

Deutschland/Germany

Der Künstler beschäftigt sich inhaltlich mit einer Bandbreite an persönlichen Themen – von alltäglichen Kleinigkeiten bis zu den großen Fragen des Lebens. Eingebettet in Tapetenmuster, Symbole und ironische Textfragmente, malt Schmitt fragmentarische Figuren stets mit sezierendem Blick auf das Innere. Die meist großen Leinwandarbeiten wirken äußerlich düster, offenbaren sich aber bei genauerer Betrachtung inhaltlich als positiv und hoffnungsvoll, mit viel Ironie und eigenem Humor. Sie bestechen durch enorme Detailhaftigkeit und vielschichtige Lesbarkeit. Die sehr eigene Bildsprache findet international großen Anklang.

Schmitts Arbeiten werden neben internationalen Galerien und Museen auch auf wichtigen Messen präsentiert, wie beispielsweise jüngst auf der SCOPE New York, Art Palm Beach, VOLTA Basel, Art Miami, Art Karlsruhe, etc. Dominik Schmitt studierte Kunstwissenschaft und Bildende Kunst an der Universität Koblenz-Landau. Seit 2016 arbeitet er mit Galerien in Europa und den USA zusammen.

The artist explores a broad spectrum of personal themes, ranging from mundane everyday experiences to profound existential questions. Within wallpaper patterns, symbols and ironic text scraps, Schmitt depicts fragmented figures with a dissected view of the inner world. The mostly large canvas works appear gloomy on outward appearance, but on closer inspection, their content proves to be positive and hopeful with a great sense of irony and humour. Distinguished by meticulous attention to detail and discernible layering, his unique visual language has garnered significant international acclaim.

In addition to international galleries and museums, Schmitt's work is also presented at notable art fairs, such as the recent SCOPE New York, Art Palm Beach, VOLTA Basel, Art Miami and Art Karlsruhe. He studied art history and fine arts at the University of Koblenz-Landau and has been working with galleries in Europe and the USA since 2016. www.dominik-schmitt.com



reinheitsgebot, 2020, Acryl, Öl, Lacke, Stifte, Papier auf Leinwand, 250 x 360 cm
purity command, 2020, acrylic, oil, lacquer, pencils, paper on canvas, 250 x 360 cm